

## **Pj. Sekda Trenggalek Buka Operasional Es Stroge Pabrik Es Tirto Rahayu Watulimo**

**Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID**

Jan 22, 2022 - 15:03



*Pj. Sekda Trenggalek Anik Suwarni dalam sambutannya saat membuka operasional gudang es di Kecamatan Watulimo*

Trenggalek - Pejabat Sekertaris Daerah (Sekda) Kabupaten Trenggalek, Anik Suwarni membuka operasional Gudang Es (Es Stroge), Rabu (19/1/2022).

Anik mengatakan, pembukaan Operasional gudang es ini dimaksudkan untuk

bisa meningkatkan pelayanan pabrik es tersebut kepada para pelanggan atau masyarakat." Mudah - mudahan kendala yang dihadapi selama ini bisa terpecahkan dengan adanya dukungan gudang es tersebut, " ucapnya.

Anik menuturkan, dengan terpenuhinya kesediaan es maka kualitas ikan tangkapan para nelayan bisa terjamin. Dengan demikian permintaan ikan akan meningkat dan kesadaran masyarakat gemar memakan ikan juga meningkat.

Selanjutnya, masih ungkap Anik, dengan begitu tentu saja peningkatan kualitas gizi juga akan meningkat. Sehingga, mampu mengeliminir stunting dan bisa meningkatkan kualitas SDM yang ada " Jika asupan gizi terpenuhi tentu saja ada peningkatan kualitas SDM. Ini sesuai dengan cita - cita Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Trenggalek, " imbuhnya.

Selanjutnya, dia berharap agar manajemen Perusahaan Daerah Aneka Usaha (PDAU), perusahaan yang mengampu pabrik es ini tidak takut berinovasi.

Sementara itu, di tempat yang sama, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kabupaten Trenggalek, Cusi Kurniawati menjelaskan, dengan dibukanya kembali pabrik es tersebut tentu saja ini merupakan sesuatu yang menggembirakan. Karena kebutuhan es disaat puncak musim ikan sangat besar sekali. " Alhamdulillah, pabrik es sudah dibuka kembali, " ungkapnya.

Cusi menyampaikan, selain mendatangkan es dari luar, PDAU sendiri selaku pengelola pabrik es ingin melayani secara maksimal. " Artinya, dengan adanya gudang es tentu sekali cetak bisa disimpan terus cetak lagi. Dengan demikian diaat ada permintaan pabrik bisa melayani, " ujarnya.

Terpisah, Plt Direktur PDAU Kabupaten Trenggalek, Siti Kalimah menerangkan, kapasitas produksi pabrik es yang dikelola sebesar 60 ton atau 2 010 balok per hari. Sedangkan untuk produksi saat ini masih 1.480 ton.

Dia mengaku merasa terbantu dengan dibukanya gudang es tersebut, karena diyakini bisa mengatasi kendala - kendala yang terjadi. " Gudang penyimpanan es bisa lebih meningkatkan pelayanan kepada pelanggan. Sehingga kendala yang selama ini terjadi bisa teratasi, " pungkasnya (ags).